

SE COMENTA

Que como se esperaba, la dirigencia estatal del PRI impugnó la sentencia del Tribunal Electoral mexiquense que le retiró una diputación pluri. Todo indica que la lideresa Ana Lilia Herrera no quitará el dedo del renglón en su afirmación acerca de que hay sobrerrepresentación "del grupo oficialista" y de que el tricolor es el más subrrepresentado. Resultainadmisible, afirma, que hayan sido "la segunda fuerza más votada en la entidad y que no se reflejen los espacios en el Congreso"

Que luego de las suspicacias que generó la llegada de Eruviel Ávila al Partido Verde en el Estado de México, por las que más de uno juraba que extendería demasiado su influencia; al parecer yaplaticaron con calma yal calor de los buenos resultados el líder estatal José Couttolenc dejó claro que no hay disputa alguna, y por el contrario agradece al ex gobernador que trabajaron en equipo y actualmente gozan de cabal salud legislativa y municipal. Al tiempo.

Que es lastimoso ver la situación del PRD estatal, que de ser unafuerzadeterminantehaceunas décadas ahora está peleando porque no le incauten su edificio sede, en medio del tsunamigenerado por la pérdida del registro a nivel nacional.Ylopeoresquenosevelasalida para que, una vez que se constituyan como fuerza local, puedan salir del socavón político en el que ellos mismos se han metido. Malas decisiones, cotos de poderal interiory el saqueo de militantes que han sufrido sin tener algo qué ofrecer para retenerlos, los está dejando literalmente en los huesos.

Que la buena marcha de la administración estatal se está reflejando en varios aspectos, y en particular en áreas como la economía mexiquense están rindiendo buenas cuentas. La titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), Laura González Hernández, adelantó que este mismo mes llegarán inversiones al estado, en giros muy importantes, por cerca de 2 mil 500 millones de dólares.

Se escucharán megamarcas como Sanofi, Bayer, Stellantis, Chedraui, Prologis y Danhos, pues ven aquí las condiciones adecuadas para invertir importantes cantidades que generen, además de los más de 11 mil 600 nuevos empleos en la entidad, beneficios económicos colaterales en las zonas donde se asienten. Son datos alentadores.